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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS ORIXIMINÁ, 1 

REALIZADA NO NONO DIA DE MARÇO DE 2021. No nono dia do mês de março de 2 

dois mil e vinte e um, as nove horas, pelo endereço eletrônico https://meet.google.com/bfj-3 

bcdy-rru, reuniu-se sob a presidência da Diretora do campus, Dávia Marciana Talgatti, 4 

com a presença dos seguintes membros: o Prof. Raimundo Martins de Araújo Júnior, o 5 

coordenador do curso de BSI, a Profa. Priscila Saikoski Miorando, coordenadora do curso 6 

de BCB,  o representante docente do BSI, Profa. Suzane de Aquino Monteiro, o Prof. 7 

Samuel Campos Gomides, representante docente do BCB,  os representantes técnicos, 8 

Leina Ione Braga Corrêa e Melquiades de Oliveira Costa, a representante discente do 9 

BSI, Sueli da Silva Correa e o  representante do curso do BCB, José Mário dos Santos 10 

Cardoso. 1. ABERTURA: A Senhora Presidente saúda a todos e agradece a presença. 3. 11 

APROVAÇÃO DE FALTAS JUSTIFICADAS. A Profa. Flávia Pessoa Monteiro, vice 12 

diretora do campus, justificou sua ausência por falecimento na família. 4. APROVAÇÃO 13 

DE ATA.  Todos os documentos foram disponibilizados no ato da convocação. Ata da I 14 

Reunião Extraordinária do Conselho do Campus realizada em 16 de janeiro de 2021. 15 

Aprovada com duas abstenções.  Ata da II Reunião Extraordinária do Conselho do 16 

campus, realizada em 25 de fevereiro de 2021. Aprovada com uma abstenção. 4. 17 

COMUNICAÇÕES: O prof. Raimundo Júnior informa que em contato com o coordenador 18 

de redes do CTIC da UFOPA para realizar consulta da possibilidade do campus Oriximiná 19 

adquirir uma antena GESAC do ministério das comunicações. Essa antena é uma 20 

aquisição sem custos que é disponibilizada pelo Ministério das comunicações, para 21 

atender a demanda de instabilidade da internet do campus. A Presidente apoia a iniciativa 22 

e se coloca à disposição para ajudar nesse processo. A profa. Suzane Monteiro informa 23 

que depois de ser acometida pela COVID19 e da necessidade de ir buscar tratamento  no 24 

SUS em Oriximiná, se deparou com a realidade de falta de equipamentos para tratamento 25 

do vírus tendo que ir buscar mais recursos em Belém-PA, ela e a profa. Flávia Monteiro 26 

iniciaram uma campanha para a compra de um equipamento de ventilação mecânica não 27 

invasiva no valor de R$ 75.000,00, mas não conseguiram, então ela com o apoio da profa. 28 

Maria Emília Tostes, orientadora do seu doutorado auferiram entrar na rede INESC Brasil, 29 

uma organização não governamental, sem fins lucrativos, não partidária, com parceria de 30 

várias universidades brasileiras e a Universidade do Porto. O presidente da rede INESC 31 

https://meet.google.com/bfj-bcdy-rru
https://meet.google.com/bfj-bcdy-rru


 

 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ 

CONSELHO DO CAMPUS ORIXIMINÁ 

 

também manifestou o interesse de acrescentar a UFOPA na rede, processo já em 32 

andamento por parte da universidade. A Presidente informa que a PMO se responsabiliza 33 

pelo transporte dos equipamentos. Ainda ela informa que a expansão do campus foi 34 

aprovada, vai ser finalizada em fevereiro de 2022. Foi aprovado na última reunião do 35 

CONSEPE o calendário 05/10/21 a 15/02/22 de 2021.1 e 21/03/22 a 15/07/22 2021.2. 36 

Ainda na mesma reunião ela comunica que o PSR e PSE quilombola e indígena irão 37 

ocorrer em julho de 2021. 5. ORDEM DO DIA. 5.1. Análise do processo de licença do 38 

Prof. Josivan Rodrigues dos Reis. Interessado: Curso de BSI. O prof. Raimundo Júnior 39 

informa que na última reunião do colegiado do curso o prof. Josivan Rodrigues dos Reis 40 

solicitou afastamento para doutoramento por quatro anos, a solicitação foi aprovada pelos 41 

membros do colegiado, com a contratação de um professor substituto. A Presidente 42 

reitera o papel do Conselho no alinhamento das decisões considerando que o 43 

afastamento não trará nenhum ônus para o ensino. Decisão do Conselho: O Conselho 44 

aprova por unanimidade o afastamento por quatro anos do docente Josivan Rodrigues 45 

dos Reis para cursar doutorado. 5.2. Apreciação da ata de decisão da Comissão de 46 

Pesquisa referente ao Relatório Final de Projeto de Pesquisa do Prof. Samuel 47 

Gomides. Interessado: Curso de BCB. A Presidente apresenta o documento onde a 48 

Comissão aprova o Relatório Final do Projeto de Pesquisa do Prof. Samuel Gomides. 49 

Decisão do Conselho: O Relatório foi aprovado com duas abstenções. 5.3. Discussão e 50 

análise sobre acesso dos discentes ao campus. Interessado: Direção. A Presidente 51 

informa que o acesso de discentes bolsistas já está ocorrendo, com controle realizado 52 

pela mesma, pois controle por crachás ainda não iniciou. O prof. Samuel Gomides solicita 53 

esclarecimentos quanto ao controle de acesso ao campus, para participar da votação. A 54 

Presidente informa que o controle vai ocorrer através dos crachás e de um aplicativo 55 

desenvolvido pelos discentes de BSI coordenado pela profa. Flávia Monteiro e realizado 56 

pelos agentes de portaria. Ainda nesse contexto ela informa que os EPI’s adquiridos pelo 57 

Edital PAEN ainda não chegaram, e os alunos devem usar os seus EPI’s. A universidade 58 

vai lançar um Edital para monitor de Laboratório de informática para atender a demanda 59 

de uso aos laboratórios e acesso à internet. Melquiades Costa expõe preocupação quanto 60 

a esse controle de acesso e o comportamento dos discentes. A Presidente afirma que os 61 

alunos também são responsáveis por manter as medidas de segurança. A profa. Priscila 62 

Miorando sugere que faça um cálculo de capacidade de pessoas utilizando os espaços no 63 

campus. A Presidente informa que o cálculo foi realizado com capacidade de 50 pessoas 64 
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por turno com 8 alunos nas smartsalas. A profa. Suzane Monteiro sugere que seja 65 

disponibilizado um canal de comunicação, número de telefone, para denúncias. A 66 

iniciativa foi apoiada pela Presidente e com inclusão nas medidas de segurança. A profa. 67 

Priscila Miorando sugere que na semana que vem o Comitê pode reunir com informações 68 

do acesso dos bolsistas nessa semana para organizar esse controle de fluxo de pessoas. 69 

O prof. Samuel Gomides acha temerário esse retorno parcial dos discentes no atual 70 

contexto. A profa. Priscila Miorando sugere que o Plano de Biossegurança da 71 

universidade seja a pauta da reunião do Comitê e avaliação de acesso dos espaços.  72 

Deliberação do Conselho: A Presidente abre a votação para que essa pauta seja tratada 73 

dentro do Comitê na semana que vem.6. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a 74 

tratar, a Presidente encerrou, às onze horas, a referida reunião, da qual, para constar, foi 75 

lavrada a presente Ata, que vai assinada pela Presidente do Conselho, por mim, Dilcriane 76 

dos Santos Batista, secretária, e demais presentes: 77 

Dávia Marciana Talgatti_____________________________________________________ 78 
Flavia Pessoa Monteiro ________ FALTA JUSTIFICADA_________________________ 79 

Dilcriane dos Santos Batista ________________________________________________ 80 
Conselheiros Coordenadores de Cursos 81 

Priscila Saikoski Miorando___________________________________________________ 82 
Raimundo Martins de Araújo Júnior___________________________________________ 83 
Conselheiros Representante Docentes 84 

Samuel Campos Gomides __________________________________________________ 85 

Suzane Cruz de Aquino Monteiro ____________________________________________ 86 
Conselheiros Representantes Técnicos 87 
Melquiades de Oliveira Costa ______________________________________________ 88 
Leina Ione Braga Corrêa____________________________________________________ 89 

Conselheiros Representantes Discentes 90 
José Mário dos Santos Cardoso______________________________________________ 91 
Sueli da Silva Corrêa ______________________________________________________ 92 

 

Oriximiná, 09 de março de 2021. 
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